

## “Tenía algo especial”

Cuatro personas que conocieron al siervo de Dios José María Hernández Garnica (1913-1972), a quien llaman Don Chiqui, hacen memoria para recodar anécdotas entrañables. El lunes, 18 de noviembre, comienza la celebración del centenario de su nacimiento.

29/11/2013

En el vídeo Antonio Gil, Don Joan Juventeny, Núria Salvans y Carles Cavallé nos cuentan algunos de los

momentos que vivieron con Don Chiqui, uno de los tres primeros sacerdotes del Opus Dei. Don Francesc Perarnau añade que está enterrado en la Iglesia de Montalegre de Barcelona.

*Para saber más: "Centenario del nacimiento del Siervo de Dios José María Hernández Garnica".*

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/tenia-algo-  
especial/](https://opusdei.org/es-mx/article/tenia-algo-especial/) (23/01/2026)